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令
和
５
年
11
月
6
日
開
催
の
調
査
内
容

令
和
５
年
12
月
22
日
開
催
の
調
査
内
容

令
和
５
年
12
月
1
日
開
催
の
調
査
内
容

令
和
５
年
10
月
19
日
〜
20
日
開
催
の
調
査
内
容

令
和
５
年
11
月
21
日
開
催
の
調
査
内
容

令
和
５
年
11
月
15
日
開
催
の
調
査
内
容

文
教
厚
生
委
員
会

総
務
委
員
会

○
委
員
会
付
託
案
件
の
審
査▲説明を受ける委員

　【千代田庁舎委員会室】

▲説明を受ける委員
　【千代田庁舎委員会室】

▲見学をする委員
【東日本大震災原子力災害伝承館内】

▲見学をする委員
　【震災遺構 浪江町立請戸小学校内】

○
閉
会
中
に
行
わ
れ
た
委
員
会

○
閉
会
中
に
行
わ
れ
た
委
員
会

○
閉
会
中
に
行
わ
れ
た
委
員
会

●
湖
山
の
匠
登
録
制
度
に
つ
い
て

●
下
稲
吉
中
学
校
屋
内
運
動
場
新
築
工
事
設
計

変
更
に
つ
い
て

●
か
す
み
が
う
ら
市
立
学
校
プ
ー
ル
管
理

マ
ニ
ュ
ア
ル
に
つ
い
て

●
学
校
部
活
動
の
地
域
移
行
に
向
け
た
取
組

状
況
に
つ
い
て

●
請
願
第
５
号「
小
中
学
校
の
学
校
給
食
無
償
化
、

地
場
産
・
有
機
食
材
の
拡
充
を
求
め
る
請
願
」

に
つ
い
て

●
東
日
本
大
震
災
原
子
力
災
害
伝
承
館
視
察

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　

  【
福
島
県
双
葉
町
】

●
福
島
原
子
力
発
電
所
周
辺
被
災
地
視
察

複合災害の経験と復興の記録
を調査しました。

被災地の現状と復興にあたってきた方の
体験を調査しました。

●
か
す
み
が
う
ら
市
地
球
温
暖
化
防
止
対
策
実
行

計
画
（
区
域
施
策
編
）
及
び
再
生
可
能

エ
ネ
ル
ギ
ー
ビ
ジ
ョ
ン
の
骨
子
に
つ
い
て

●
国
民
健
康
保
険
の
財
政
状
況
及
び
今
後
の

見
通
し
に
つ
い
て

●
通
学
用
自
転
車
の
無
償
貸
出
事
業
の
進
捗
状
況

に
つ
い
て

●
下
稲
吉
中
学
校
屋
内
運
動
場
新
築
工
事
設
計

変
更
に
つ
い
て

●
か
す
み
が
う
ら
市
職
員
の
公
益
的
法
人
等
へ
の

派
遣
等
に
関
す
る
条
例
の
制
定
に
つ
い
て

視
察
研
修

委　員　会　活　動
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委　員　会　活　動

令
和
５
年
10
月
17
日
開
催
の
調
査
内
容

産
業
建
設
委
員
会

▲説明を受ける委員
　【銚子市役所内】

参加した議員▶
右から
鈴木　更司
服部　栄一
井出　有史

●
ゼ
ロ
カ
ー
ボ
ン
ビ
ジ
ョ
ン
に
基
づ
い
た
施
策

に
つ
い
て　
　
　
　
　
　

  【
千
葉
県
銚
子
市
】

地元企業との関係や具
体的な事業概要・実態
等を調査しました。

視
察
研
修

下稲吉中学校屋内運動場新築工事に係る
調査特別委員会を設置しました

茨城県市議会議長会
令和５年度第１回議員研修会
日　　時：令和５年11月20日（月）
開催場所：北茨城市
講　　師：中林　一樹　氏
　　　　　（東京都立大学・首都大学東京名誉教授 工学博士）
演　　題：地震・津波にも水害にも備える
　　　　　 複眼的防災
　　　　　～流域治水から流域防災へ～

下稲吉中学校屋内運動場新築工事は、令和４年８月９日に開催された令和４年第１回臨時
会で「議案第40号	下稲吉中学校屋内運動場新築工事請負契約の締結について」として議会
に上程され、賛成多数で可決されました。請負代金は約12億円超で契約がなされたものです。
本事業のような十数億円規模の大型事業は、最低でも総合計画への位置づけ、もしくは緊
急性を第一として、続いて事業予算の見込みの検証、次に市民や関係者、議会への丁寧且つ
詳細な説明ののち、事業の意思決定がされるというプロセスが通例です。
しかしながら、本事業については、約1200万円もの地盤改良工事を事後報告で急きょ追加
しようとするなど、そもそもの計画・設計から契約、入札の手続き、請負額の変更、発注事
業の変更に至るまで、多くの疑義が生じております。
議会として、このような由々しき事態となった経緯や問題点を丁寧に調査し、市民の誰も
が納得できる予算の執行が出来るように、プロセスの
見直し、コンプライアンスの徹底を積極的に推進する
必要があることから、令和５年第４回定例会におい
て、議員発議第９号による当該工事に係る調査特別委
員会の設置が可決されました。
充分な調査を行うため、令和５年第４回定例会閉会
後も委員会を継続してまいります。
※内容は決議書より抜粋 ▲下稲吉中学校屋内運動場


